



El Periodico on line

28/2/01

SANIDAD

Las farmacias entregan los nuevos viales de insulina

EL PERIODICO

BARCELONA

Las farmacias españolas facilitan desde hoy nuevos viales de insulina para diabéticos. El cambio afecta en Catalunya a 30.000 personas que dependen de la insulina. Los nuevos envases tienen 100 unidades de insulina por milímetro (100 UI/ml) en lugar de 40 como hasta ahora. El cambio también afecta a las jeringuillas. Las antiguas tenían el tapón y la regleta graduada de color rojo. Las nuevas, el tapón naranja y la pauta en negro.

VIAJAR AL EXTRANJERO Francesc Bosch, presidente de la Asociación de Diabéticos de Catalunya, explicó que con los nuevos viales y jeringuillas "se pretende homogeneizar la utilización de insulina en el mundo occidental". Aclaró que a partir de ahora "los *insulinodependientes* no tendrán problemas para viajar al extranjero" y conseguir sus dosis.

El cambio no afecta a los diabéticos que se administran la insulina con *pluma* o *bolígrafo*, sino a los que usan jeringuillas.